

LABEL JEUNES FFF CRÉDIT AGRICOLE 2024-2027

EXCELLENCE





LABEL JEUNES FFF CRÉDIT AGRICOLE FÉMININES | 2024-2027

ARGENT















Nom: SAVOIE

Prénom : YANNICK

Age: 49

Ancienneté au club : 10 ans

Rôle et missions au club : Co président en charge du foot compétition, de l'animation, des évènements et des infrastructures

Les mots du Président

Pourquoi avoir souhaité vous lancer dans le renouvellement de votre LABEL ? En quoi était-ce important pour vous ?

Le label est une base solide afin de structurer le club – Continuer pour atteindre le niveau excellence et argent était un défi pour nous – Notre club souhaite s'inscrire sur la durée dans ses actions et le label est un guide pour cela.

L'obtention d'un LABEL EXCELLENCE et ARGENT résonne-t-il différemment des précédents?

Evidemment ce niveau excellence et/ou Argent est la récompense de plusieurs années de travail, de structuration dans les 4 domaines – Pour les féminines obtenir le niveau argent est un vrai accomplissement 7 années après la création du pôle féminin.

Pour le pôle excellence garçon les bases sont jetées et nous allons pouvoir, avec les futures installations à venir, nous projeter sur un niveau de compétition plus haut que nous ne pouvions pas atteindre par le passé.

Le club du FC CHAMBOTTE compte-t-il continuer à s'inscrire durablement dans la démarche LABEL?

L'équipe dirigeante actuelle souhaite que notre club reste inscrit dans la démarche sur le long terme afin de proposer un accueil de qualité à l'ensemble des enfants du territoire qui souhaitent pratiquer le football.









Les mots d'un Educateur du club

Nom: BONTRON

Prénom : Jérôme

Age: 40 ans

Ancienneté au club: 7 ans

Rôle et missions au club : Educateur U8/U9 Membre du bureau Connaissais-tu ce qu'était le LABEL FFF avant d'avoir tes fonctions d'éducateur au club?

Oui et Non, j'en avais vaguement entendu parlé mais je n'avais pas d'informations précises sur son contenu, ses démarches, ni même sur l'impact au niveau du club.

Cette année de renouvellement t'a-t-elle apporté des outils en tant qu'éducateur?

Oui clairement, puisque les demandes de la part de notre responsable technique et de nos présidents ont été plus précises et cadrées.

Quels seraient, d'après toi, les axes d'amélioration à venir pour le club sur l'aspect sportif?

A mon sens, il faut continuer de favoriser la formation des éducateurs et peut être aussi de mettre en place plus de moments d'échanges entre l'ensemble des différents éducateurs.









Nom: GROSJEAN

Prénom : Gérard

Age: 64

Ancienneté au club : 25 ans

Rôle et missions au club : Vice-président

Les mots d'un Dirigeant historique

Depuis combien de temps es-tu engagé dans la vie associative du club?

Depuis près de 25 ans.

Artisan de la fusion du FC La Biolle et de l'US Albens avec la création en 2011 du FC Chambotte, j'ai été président successivement d'Albens et du FC Chambotte pendant 18 ans, puis vice-président depuis bientôt 7 ans.

Quelles sont tes missions? Combien de temps donnes-tu au club chaque semaine?

Actuellement vice-président, chargé du pôle senior, et des infrastructures d'Entrelacs, c'est environ une dizaine d'heures, cela dépend du nombre de rencontres à domicile et de l'accompagnement ou non lors des déplacements de l'équipe fanion.

As-tu vu des évolutions particulières au club depuis son entrée dans la démarche de labellisation ?

A la création du FC Chambotte, le FC La Biolle était déjà labellisé, c'est tout naturellement qu'on a continué cette démarche avec le nouveau club. La labellisation a vu notre école de foot évoluer, avec des éducateurs diplômés, des séances mieux structurées, on a vu l'encadrement se fidéliser de saison en saison et monter en qualité, les parents accompagnateurs ont aussi changé avec les actions menées par les éducateurs.











